
Carissimo Luca,
rispondo con piacere alla tua sollecitazione; rispondo tardi solo perche' ho voluto toccare

con mano l'evento Capua, non essendoci mai stato, parlandone non solo per sentito dire.
Veniamo alla tua premessa: perfetta e condivisa al 100%, essendo da sempre uomo di sport (football
americano), ma mi sembra lontana dalla nostra realta'; credo che questo primo anno di nuova
gestione abbia comunque portato un piccolo passo avanti rispetto alla precedente gestione; un sito
non bellissimo ma che comunica, un calendario delle gare regionali, purtroppo mai definitivo ed in
continua evoluzione e correzione, ma almeno adesso c'e' un tentativo di coordinamento e come
concorrente non devo essere amico dell'amico per poter partecipare !
Non siamo certo a quello che vorrei ne' alla perfezione, ma almeno un passo avanti credo sia
incontestabile.
Arriviamo alla TOP15, invenzione di cui rivendico la creazione,che ha animato la stagione:
assolutamente migliorabile ma lo faremo alla fine magari con un forum sul sito, in modo di
raccogliere le idee di tutti; non perfetta ma almeno un passo avanti e' incontestabile per aver
aumentato la partecipazione ai vari regionali o anche solo per l'interesse scaturito.
Ora gli Special Event, il mio desiderio e' di deciderli entro la fine dell'anno ma non ci riusciremo
forse neanche il prossimo anno; la mia linea e' di raccogliere tutto il barrel nazionale nella NBHA,
che chiunque dalla Federazione, alla stampa, agli appassionati, quando pensano al barrel debbano
pensare alla NBHA, non questo o quello, e che tutte le fiere debbano pensare che non possono fare
a meno del barrel e che questo significa non poter fare a meno della NBHA.
Per organizzare gli Special Event o la NBHA diventa una societa' che organizza gare, se ne ha la
forza o devono svilupparsi una serie di comitati organizzatori, capaci e coordinati dalla NBHA. 
Oltre ai chi organizza dobbiamo valutare anche le location, cercando di distribuirle sul territorio
nazionale legandole anche alle disponibilita' contributive dei politici locali.
In questa visuale, ora che ho toccato con mano, condivido integralmente il tuo giudizio “location ed
organizzazione di prim'ordine” e proprio per questo ribadisco la decisione di far diventare l'evento
NBHA e quindi TOP 15. Finalmente, per questo, finalmente perche' siamo riusciti ad aggiungere
(gia' anche per l'anno 2012) questa location di prim'ordine ! Le “affrettate ed ingiustificate
decisioni” purtroppo fanno parte del processo di confronto; ti ricordo che esprimo un Consiglio
Direttivo, composto da idee diverse e che esiste sempre una controparte radicata da anni su un
versante opposto e duramente contrario ad ogni apertura; finalmente anche per la fine di una lunga
trattativa, non certo basata su condizioni economiche o interessi clientelari, quanto piu' su rapporti
personali e d'immagine.
La tua accusa e' quella di cambiare le carte in tavola, ma questa accusa non e' stata altrettanto sentita
quando sono state cambiate le date dei regionali piemontesi o veneti o perche' no le date dei
regionali campani o della basilicata; perche' in quel caso non ho sentito nessuna protesta ? 
Perche' la cancellazione dell'unico Special Event al Nord non ha scatenato una reazione al Nord
cerando di unire le forze per sostituirlo immediatamente ?
Stiamo parlando di 2 gare (Capua) su un totale di 66/70 gare che saranno quelle comprese nella
TOP15 a fine stagione, certo piu' importanti di un regionale ma 2 gare quando ne mancano ancora
25, tra cui due Special ed un Campionato Italiano.
Forse la protesta che esprimi nasconde un malessere diverso che e', secondo me, il problema vero.
Il Nord esprime un distretto Lombardia con 80 soci circa, un Piemonte e Liguria di 50 soci circa ed
un Veneto/Emilia di 40 soci circa, per un toale di 170 cavalieri raggruppati ad una distanza di
300/400 km; beh se arriviamo a disputare un regionale Lombardia con 36 partecipanti
evidentemente ci sono dei problemi striscianti; siano essi i montepremi mai aumentati, come
Calabria e Lazio, i vari Speed Challenge, i campi non sempre all'altezza o i calendari gare un po'
cosi', ma qualcosa non torna !
Questo e' il vero problema perche' se si fossero svolti regionali con 90 concorrenti forse ci
sarebbero piu' cavalieri del nord nella TOP 15 e forse non sarebbe cosi' “indispensabile” viaggiare
se si fossero uniti gli sforzi di 3 distretti per creare uno Special sostitutivo di Venezia forse non ci
sarebbe stato nessun problema ad aggiungere 2 tappe con molto ritardo.



Non credo quindi che la classifica finale venga falsata dalla mancata partecipazione alle 2 gare di
Capua e considero giustificata la decisione, anche se in ritardo, per l'importanza della
manifestazione e della conferma anche per il 2012.
Mi scuso perche' condivido che il ritardo non sia stato una bella cosa, ma abbiamo considerato che
valesse la pena far salire a bordo NBHA l'evento di Capua.
Ti prego poi di evitare frasi che mi ricordano email, lettere e minacce di vecchio stampo, ricorrendo
a statuti e regolamenti; ognuno sia responsabile delle proprie azioni; credo di aver da sempre
dimostrato che il mio compito sia di fare da collante con tutte le fazioni e le correnti, cercando di
eliminarle, eliminando i vecchi rancori e le vecchie abitudini; ma non ho la bacchetta magica, non
sono un dittatore quindi viaggio con piccoli passi avanti e magari qualche mezzo passo indietro, ma
di sicuro ho bisogno della collaborazione di tutti !
Nessuno deve stare a guardare aspettando che tutto si sistemi, pronto a puntare il dito quando
qualcosa non e' perfetto e magari lo tocca personalmente.
Se poi qualcuno pensa che non sia cambiato niente, credo sinceramente si stia sbagliando, certo
sono piccoli passi ma credo che qualcosa stia cambiando.

Come sempre disponibile a parlarne e l'occasione di passare qualche tempo insieme mi fa molto
piacere per approfondire l'argomento.

Con stima.

Carlo Riccardi  


